



12月17日(金)に、スポーツフェスティバル『山茶花の陣』のバスケットボールとフットサルが行われました。当初この日は長距離走大会が行われる予定でしたが、天候不良が予想されたため、21日(火)に予定されていた『山茶花の陣』の日程と入れ替えになり、午前中にバスケットボール、午後にはフットサルが行われました。バスケットボール、フットサルとも寒さを吹き飛ばすような白熱した試合の連続でした。お昼には、育友会の皆様からパンと温かい飲み物を提供していただきました。ありがとうございました。5月の体育大会から始まった今年のスポーツフェスティバルは、今回の『山茶花の陣』と21日(火)の長距離走大会で幕を閉じ、総合優勝が決定します。結果は、24日(金)に行われる総合閉会式で発表されます。



ビジネス情報科  
2年生

## 「ニラみそあられ」「ニラえびあられ」 販売実習を行いました!

11月24日(水)から、ビジネス情報科2年生が、甲佐町役場横のろくじ館前で販売実習を始めました。約1時間程度の実習でしたが、たくさんの方々に来ていただきました。ありがとうございました。お客様と直接ふれあって販売することができ、生徒たちも楽しく実習ができたようです。



新年になってからの販売実習予定日は、  
1月12日、1月19日  
2月2日、2月9日、2月16日です。  
(いずれも水曜日)  
時間は午後1時50分～3時までです。  
ご来店お待ちしております!



## 1年総合的な探求の時間

11月10日(水)、総合的な探求の時間で5回目のオンラインプログラムを行いました。今回は「Google Meet」を使って、ファシリテーターの方を招待して、甲佐町公営塾あゆみ学舎の先生方にもサポートしていただきながら、1対1または1対2でのオンライン対話を行いました。「高校生活のこと」「将来のこと」「人間関係」などのテーマから自分の話したいことを選んで話しました。



## 2学年保護者会

11月26日(金)に、2年生の保護者会が行われました。進路指導部から、就職・公務員・進学での受験上の違いや進学



における費用等について説明があり、進級が目前に迫った今、できるだけ早く進路目標を決定



し、それを実現するための準備を行うことが大切だという話がありました。また、業者による修学旅行の説明も行われました。

## 新任式

11月1日(月)に、本校に着任されたALTのジェニファー先生の新任式が行われました。



ジェニファー先生は、アメリカのカリフォルニア州出身で熊本に在住されて5年になるそうです。「たくさん話しかけてください。よろしくお願いします。」と挨拶がありました。生徒を代表して生徒会長の吉坂さんが英語で歓迎の言葉を述べました。

## 食物調理技術検定



12月10日(金)と15日(水)に、3年福祉教養コースの家庭科の授業で、食物調理技術3級の検定試験が実施されました。この実技試験は、40分の制限時間で指定された献立を規定の食材を使い、全て一人で作り上げて、片付けまで終わらせるという試験内容で、味、形、煮込み具合、切り方などが審査基準となります。生徒たちは、日頃身に付けてきた知識と技術を精一杯出して頑張っていました。



<課題の献立>  
「鶏肉と野菜の煮物」と「果汁かん」

## 甲佐レオクラブ

11月18日(木)に、甲佐中学校と合同で今年度2回目の例会を開きました。今回はリモートで南大阪みささぎライオンズクラブの方より、世界のレオクラブの活動などをご紹介いただきました。視野が広がるお話で今後の活動に向けた刺激をいただきました。御協力いただいたライオンズクラブの皆さんに感謝します。



## ケーキを焼きました!

12月14日(火)、3年3組の家庭科調理実習でケーキを焼きました。カップケーキの班もあればアップルパイの班もあり、みんな楽しそうに実習を行っていました。



どの班もきれいに焼き上がり、おいしかったそうです!

## 美化週間&換気チェック

12月7日(火)~10日(金)までを美化週間とし、保健環境美化委員が放課後、各クラスの掃除状況を点検しました。また、冬場になって暖房を使用するようになり、新型コロナウイルス等の感染拡大を防止するため、各休み時間毎に教室の換気



が行われているかのチェックも併せて行いました。ゴミの分別がもう少しという所もあったようですが、おおむねきちんとできていたようです。